気・やさしさ・根気強さのある子どもを育てる ~あいさつ・返事をする 命を大切にする 感謝する~



っ 子 だ よ U)

家庭・地域 版

文責 長崎市立南長崎小学校 校長 入江寿紀

1学期の終業式! ご協力ありがとうございました。

234名の児童でスタートした 1 学期。大きなけがや事故もなく過ごせたことが一番でした。校内において は、新型コロナウイルス、インフルエンザの感染は現在のところ大きく流行することなく落ち着きを見せてい ます。全国的には、感染者数は増えているようですので、気を付けて過ごしていきたいものです。

1学期は、来賓を招待しての入学式や運動会、また、水泳指導をはじめとする様々な教育活動が以前のよう な形で行えるようになってきたことに感謝です。これも保護者の皆様方、地域の皆様方の協力あってのことと 思っております。本当にありがとうございました。

1学期を振り返ると、6年生の子どもたちのがんばりが学校を引っ張ってくれました。委員会活動や朝のあ いさつ運動などに進んで取り組み、下級生のお手本となってくれました。特に、1学期の最大の行事である運 動会を、6年生が中心となって自分たちの力で作り上げることができました。素晴らしい頑張りでした。2学 期の小体会、修学旅行でも素晴らしい力を発揮してくれることと思っています。6年生の皆さんありがとうご ざいました。運動会や委員会活動で6年生の活躍を支えてくれた5年生のサポートも素晴らしかったです。5 年生の皆さんありがとうございました。1年生から4年生までの学年も、それぞれにできることが増え、たく ましく成長しています。1 学期を振り返ったときに、がんばったと思えること、成長したと感じられることが あれば素晴らしいことです。本当によく頑張りました。

明日からは、42日間の夏休みとなります。交通事故や水の事故、感染症にも気を付け、命を大切にして楽 しく過ごしてほしいと思います。そして、9月1日の始業式の時に、全員そろって2学期のスタートを切りた いと思っています。

夏休みの「あいうえお」について

本日の終業式の中で、子どもたちになつやすみの「あいうえお」の話をしました。

い・・「命を大切に」

う・・「運動毎日」

え・・「笑顔で」

あ・・「あいさつ・ありがとう」 自分からすすんで言いましょう

交通事故や水の事故に気を付けよう ラジオ体操などをして毎日元気に過ごそう

笑顔で気持ちよく過ごしましょう

お・・「おもいやり・お手伝いを」 家族の一員として進んで仕事をしましょう





